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香港文匯報訊（記者李薇深圳報道）由周顯揚導
演的功夫動作《黃飛鴻之英雄有夢》正在熱映。26
日晚，製片人江志強、主演彭于晏出席深圳答謝
會。初次嘗試功夫類型影片的彭于晏表示，自己已
正式拜師洪金寶，未來將勤練武功，希望有更多的
武打片能夠找上他，讓他一圓年少時的「英雄
夢」。
從《翻滾吧！阿信》、《激戰》到《黃飛鴻之英

雄有夢》，彭于晏逐漸從一個偶像派明星向武打片
打星轉型。他表示，當初拍《阿信》時，每天苦練
體操，練完就和自己說再也不想接這麼辛苦的片
了，但到了《激戰》，一天10小時的肌肉訓練，讓
他發現《阿信》中的那些苦根本不算什麼。「拍
《黃飛鴻》時，我以為我肌肉已經夠了，不需要怎
麼練習。結果江老闆和我說，東方英雄的肌肉必須
有力量感，因此還得練習。因為我不懂武術，很多
基本功又得從頭開始，像紥馬步、拉筋等，這個過
程比前兩次更辛苦。」

未想過要超越李連杰
在《黃飛鴻》開拍前，就有不少外界聲音質疑，彭于晏這個沒有武功底子的演員
並不適合演繹黃飛鴻這個英雄角色。但彭于晏則表示，自己也看過李連杰版本的
《黃飛鴻》，他從未想過要超越李連杰，只希望能夠演出一個不一樣的「黃飛
鴻」，讓這個形象也能留在觀眾心中。「我演繹的黃飛鴻有自己的風格，不僅年輕
熱血，也充滿正能量，一定可以給大家不同的感覺。」作為這部影片的製片人，江
志強表示，彭于晏的可塑性極強，「不是每個演員都願意在沒有薪酬的情況下，接
受一年武功訓練的。彭于晏會是下一個走向國際的功夫明星。」據悉，在本月25
日，彭于晏已正式拜師洪金寶，成為洪家班一員。洪金寶指，現在很少有年輕演員
像彭于晏這樣肯下功夫，因為未來對彭于晏的訓練會十分嚴格，希望他能超越自
己。對此，彭于晏戲稱，加入洪家班的好處是吃的東西特別多，「我現在已經迷上
武功了，會好好練習，希望未來能拍更多英雄片，圓我年少時的『英雄夢』。」

香港文匯報訊 近日忙為電
影宣傳、拍攝及《奔跑吧兄
弟》演出的Angelababy日前去
四川雅安地震災後重建的幼兒
園參與公益活動，baby自掏腰
包給小朋友一人一件冬天禦寒
的羽絨，男生是藍色款式，女
生是粉色款式。物資到達後，

她還特意詢問園長，服裝尺寸
會不會合適，會不會大了或者
小了。聽到園長說，沒問題
時，這些都是小朋友冬天缺
的，才放心下來。baby愛心滿
滿，不時的逗小朋友開心，詢
問冷不冷，幼兒園好不好玩，
像極了幼兒園的新任老師。其

中有一個小男孩，不知道為甚
麼哭了，baby還特意走過去安
慰逗他開心，抱起他用低聲的
童音和小男孩說話，轉移他的
注意力。後來她成功地以乒乓
球遊戲轉移了小男孩注意力，
停止了哭泣，園長還誇baby
逗小孩有一套。

香港文匯報訊（記者 李慶全）第
二屆「欣賞服務日」慶祝儀式昨日舉
行，出席嘉賓有旅發局主席林建岳、藝
人許廷鏗及羅蘭出席支持。許廷鏗去年
也有參與該活動，他相信與自己兼任牙
醫也算服務性行業有關，故他也有跟大
家分享任職牙科怎去照顧病人需要的心
得。不過臨近年尾音樂頒獎禮加上又推
出新唱片，故也會忙於演藝工作之上，
提到林峯不續約無綫，奪取勁歌最受歡
迎男歌手獎會否較為有利？他表示本身
對獎向來沒太大期望，又有指鄭俊弘新

上位成了勁敵？許廷鏗答謂：「去年樂
壇給了我很多獎項，但不一定要延續去
年的氣勢，會想進展到另一個層次，好
讓自己沉澱一下。」問他想去到哪一個
層次？他說：「像自己歌路，今次新唱
片中會有不同的曲風，感覺今年是嘗試
的一年，對獎項真的沒太大期望。」

何韻詩稱會去「自首」
何韻詩屬林建岳旗下，林生指最近

已有互通短訊聯絡談及其工作情況，對
於她的行為已提醒過很多次，但何韻詩

表示會對佔中一事負責去「自首」，林
生回應說：「這是她個人的事並非公司
的事，且她大個女有自己的決定，最重
要是其家人對個女的支持。」

香港文匯報訊 「歌神」張學友將於下月發
行全新國語專輯，距離上一張國語專輯雖已有7
年的時間，但學友表示如果嚴格計算，從有這
張音樂雛形在腦海裡，到現在作品完成，應該
有10年的時間了。雖然早有這想法，但總在收
歌階段時就遇到瓶頸，找不到適合的歌曲，學
友就跑去做其他工作。
學友第二首全新國語單曲《時間有淚》MV女
主角邀來林嘉欣，嘉欣爽快答應演出，學
友表示非常感激，嘉欣也感念當年合作
《情書》MV讓她紅遍大街小巷，電影《男
人四十》更讓她橫掃金馬獎與香港電影金
像獎。許久未見面的兩人愉快地敘舊，學
友誇讚嘉欣「成熟了一點，是個很好的演
員，但還是我的小妹妹。」嘉欣則在一旁
笑着說：「你剛剛拍MV時罵我罵得很痛
快喔。」導演並沒有安排縝密的劇本，僅
用一個大方向的概念和兩人溝通，默契十

足的他們很快就進入情緒中。
林嘉欣在MV裡有很多場哭戲，張學友不忍
心地說：「很累吧，哭一整天。」嘉欣則說：
「現場一邊播放《時間有淚》，我一邊聽、一
邊感受，都是學友不好，唱得那麼感人，害我
哭不停。」張學友立刻表示為了報答嘉欣，願
意聽候她的差遣，足見兩人如同兄妹的深厚情
誼。

香港文匯報訊（記者 李思穎）胡定欣和
闊少男友沈柏淳宣佈分手後，最近有傳兩人
尚未完全「斬纜」，定欣更為對方擔任柴可
夫司機和仍舊住在他們的「愛巢」，對此，
定欣否認傳言，再度強調二人已告分手。
定欣昨日穿上藍色低胸長裙現身商場的聖

誕活動，期間她跟小朋友玩遊戲時，刻意以
咪牌遮掩胸口，以防洩春光，至於有關她和
舊愛未完全斬纜一事，定欣否認其事，但承
認仍住在以前同居的寓所，不過對方已遷
離。問到單位是誰的物業？她解釋之前是一
齊租，現在只得自已住，原因是租約未滿，至於將來會否搬走尚是未知之數，總之並非
報道所講的那回事。定欣坦言仍住在昔日兩人的愛巢，難免會憶起一些回憶，不過人總
是要生活。再問她和前度是否未斬纜？定欣表示不會再因雜誌的報道而去澄清，但與舊
愛仍是朋友。
說到其好友胡杏兒不介意speed dating識男仔，不過定欣覺得太刻意的話會很尷尬，她

說其實身邊有女性朋友單身，我們都會幫手物色介紹，當然不一定會有結果，一切要看
緣份，隨緣好了，感情事要來自然會來，急不來的。定欣在今個聖誕節要單身渡過，她
透露到時忙着拍劇，也希望可以爭取時間去登台搵外快，同
時都想跟一班女性朋友抽空吃飯，相信這個普天同
慶的日子，不會覺得孤單。

香港文匯報訊 汪明荃（Liza姐）主持
的節目《女皇的盛宴》近日請來古巨基及
周慧敏做嘉賓，Liza姐深知Vivian與基仔
一向工作繁忙，故特意與崔建邦帶同禮
品，專誠造訪由基仔開設的餅店。
節目中他們大談工作及感情近況，基仔

與助手Lorraine相戀20載終在今年拉埋天
窗，婚後更為太太送上甜品店，讓她一嘗
當老闆娘滋味。基仔一直以來認為一紙婚
書並不重要，其後有何契機改變了他的婚
姻觀？在這段漫長的日子當中，Lorraine如
何從助手搖身一變成為基仔的情人？作為
餅店老闆，基仔這次化身「古Sir」指導
Vivian製作青蘋果朱古力威化塔，為「女
皇」親手炮製星級美味。而基仔亦為「女

皇」炮製「日本清酒雪糕」。最後二人敢
問「女皇」，Liza姐直言最初好討厭曾志
偉任拍檔。基仔問及Liza姐家英哥如何示
愛，Liza姐直指第一次見家英哥，覺得他
為人老土！

前男友已離愛巢
定欣強調完全「斬纜」

學友 林嘉欣重聚拍MV

汪明荃對家英第一印象是老土
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訪雅安幼兒園
Angelababy逗小孩有一手

Eason前晚在旺角麥花臣室內
場館舉行音樂會，當晚到來

捧場有徐濠縈母女、潘迪華、何
猷君、陳奐仁、林德信等。已有
一段時間沒在港開騷的Eason全程
表現甚high，先是拿着結他自彈自
唱，又以不同語言同台下粉絲溝
通，繼而表示音樂才是世界語言。
Eason整晚共唱12首歌，正當一連
唱出五首國語歌後，輪到獻唱廣東
歌時，引來一陣起哄聲。期間Eason

說：「前一晚睡了三小時，累之餘又很興
奮，其實我有三個靈魂，香港只得三個人是
這樣，我上一世是個識唱歌的英國女
人，現任太太是我上世老公，嗰女是
上世叔仔。」他突然又說：「我看所
有事情都正面去看，每個人有不開心

時候，抖啖氣，歇一歇，便沒有大不了的事
情，還有很多路選擇去揀，只要靜下來便可
以。」Eason又將《Baby Song》這首歌送
給台灣一位同事，對方因為某個人的魯莽行
為而離開了他們。
Eason完騷後接受傳媒訪問，被問到今年

「休戰」各大音樂頒獎禮，以及有傳Joey都

覺得是小圈子遊戲同告不會參與，Eason即
說：「唔關圈子事，只知自己每周都出外工
作，12月26應該去唔到（新城頒獎禮），
因27號要到柳州開騷，（1月1日商台頒獎
禮呢？）我31日有個跨年騷，其實之前都
有做，趕返來狀態很差，又擔心航班會
delay，現時很流行delay，我外號是delay
哥。」Eason覺得若然缺值得一個頒獎禮，
其他都會一視同仁，會公平對待。言下之意
所有都缺席？Eason謂不知道，叫大家問環
球高層黃劍濤。
警方前晚進行佔旺清場行動，當晚在旺角區

開騷的Eason可擔心受到影響？他表示：「我
個人比較愚昧，這陣子都經常飛沒有留意，基
本上我飛多過坐車，今日到場館時都很順利，
（會否出去示威區見識一下？）我年紀大需要
抖下，（學生們都應該抖下？）這些我沒什麼
意見，只希望大家和和平平，無論大家在任何
崗位都好，不要有暴力事件。」

感恩小時候幸運
另外，Eason昨日與林嘉欣出席願望成真
基金之「分享願望的喜樂2014」活動，
Eason表示小時候沒有什麼願望，因自己很

幸運，有父母帶
去旅行，小朋友
會分享食物給
我，所以沒有什
麼東西想要，最
多便是想用利是
錢買唱機而已，
反而人長大後願
望不少，希望為社會盡點力，又會讓座給別
人，最喜歡是分享愛，聽起來很老土，但自
己會義不容辭去做。
今個聖誕節，嘉欣的家人會從外地來港，

故此她會留港過聖誕，她謂：「到時會很熱
鬧，我準備買一棵真的聖誕樹回來，因真的
和塑膠的聖誕樹會是兩個氣氛，嗅到松樹味
會開心得多。」屆時嘉欣和親友們會下廚弄
聖誕大餐，她說：「都有10多人，必需他
們幫手，而我會整炆豬軟骨、冬姑，炆的方
法較易處理。」現時她仍未準備聖誕禮物，
但她呼籲大家做善事幫助有需要小朋友，她
關心說：「父母面對重病小孩子，除了小孩
辛苦，父母會更加難受，自已當了媽咪之
後，覺得更有義務幫助有需要小朋友，為父
母們打氣。」

香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者 李思穎記者 李思穎））有傳近年是樂壇頒獎禮大贏家的陳奕迅有傳近年是樂壇頒獎禮大贏家的陳奕迅

（（EasonEason））和容祖兒和容祖兒（（JoeyJoey））等天王天后等天王天后，，今年將會今年將會「「休戰休戰」」不出席各大頒獎不出席各大頒獎

禮禮，，換言之會現身頒獎禮的大卡士歌手買少見少換言之會現身頒獎禮的大卡士歌手買少見少，，而而EasonEason直認不會現身新城直認不會現身新城

和商台兩大頒獎禮和商台兩大頒獎禮，，為了一視同仁為了一視同仁，，暗示今年會暗示今年會「「絕跡絕跡」」四台的頒獎禮四台的頒獎禮。。

■Eason■Eason獲何猷君獲何猷君捧場捧場。。

■■彭于晏出席深圳答謝會。
李薇攝

■■Angelababy為地震災
後重建的幼兒園送暖。

■■定欣昨日穿上藍色低胸裙示人。

■■胡定欣強調和闊少男友沈柏淳已告分
手。

■■汪明荃請來古巨基（左二）及周慧敏
（左）擔任《女皇的盛宴》嘉賓。

■■學友與嘉欣碰面，稱對方「還是我的小妹
妹」。

■■許廷鏗
（左）及
林建岳同
場出席活
動。

■Eason昨日與林嘉欣
現身活動。

■■陳奕迅有一段陳奕迅有一段
時 間 沒 在 港 開時 間 沒 在 港 開
騷騷，，因而全程表因而全程表
現甚現甚highhigh。。

■Eason■Eason在騷上拿在騷上拿
着結他自彈自唱着結他自彈自唱。。


